

ABSTRAK

Sri Rahayu Naswahaini. 105 192 124 14. 2018. Toleransi kehidupan beragama dan etikanya menurut tuntunan pendidikan Islam (*Studi Kasus* di Kel. Sudiang Raya Kec. Biring Kanaya Kota Makassar). Di bimbing oleh Hj. Maryam dan Dahlan Lama Bawa.

Tujuan penelitian: 1). Untuk mengetahui Sikap Bertoleransi dalam Kehidupan Umat Beragama di Kel. Sudiang Raya Kec. Biring Kanaya Kota Makassar. 2). Untuk mengetahui Cara Masyarakat Menjaga Toleransi Kehidupan Beragama di Kel. Sudiang Raya Kec. Biring Kanaya Kota Makassar. 3). Untuk mengetahui Faktor Penghambat dan Pendukung dalam Toleransi Kehidupan Beragama di Kel. Sudiang Raya Kec. Biring Kanaya Kota Makassar.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif, lokasi dan objek penelitian yang digunakan bertempat di Kelurahan Sudiang Raya Kecamatan Biring Kanaya Kota Makassar, dalam penelitian ini meneliti menggunakan fokus penelitian yaitu Toleransi kehidupan beragama dan etikanya menurut tuntunan pendidikan Islam dengan menggunakan instrument penelitian yang digunakan yakni pedoman observasi, pedoman wawancara, catatan dokumentasi, teknik pengumpulan data yang digunakan yakni observasi, wawancara dan dokumentasi, teknik analisis data dengan cara metode induktif, metode deduktif dan metode komperatif.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa sikap bertoleransi dalam kehidupan umat beragama dimana sudah terjalin kerukunan hidup beragama dan saling menghargai satu sama lainnya, masyarakat menjaga toleransi kehidupan beragama dengan cara saling menghargai perbedaan agama satu dengan yang lainnya, tidak mencela atau menghina agama lain dengan alasan apapun serta tidak melarang ataupun mengganggu umat agama lain untuk beribadah sesuai agama atau kepercayaan yang lain dan dalam faktor penghambat adalah ikutannya umat muslim dalam perayaan agama non muslim, sedangkan faktor pendukung adalah saling menghormati, gotong royong, saling tolong menolong dan menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama.

Kata Kunci: Toleransi Beragama, Etika dan Pendidikan Islam.